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УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ! 

Мы ждём ваших писем 

по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

Сколько добрых слов благодарности час�
то читаем в "Орловской правде" в адрес вра�
чей. И я пишу по этому же поводу. У нас в се�
мье сложилась сложная ситуация, но теперь
все позади, и только память не дает забыть
пережитое.

В феврале 2004 года в глазном отделении
больницы им. Семашко мужу сделали опера�
цию. А в июле он снова попал в эту же боль�
ницу, но уже в хирургическое отделение и на
"скорой помощи": была ампутирована нога.

Прошел трудный период реабилитации,
постепенно муж стал привыкать к жизни по�
новому. Но не успели оправиться от одной
беды — пришла другая. Зрение стало резко
ухудшаться. К концу года он практически ос�
леп, различал только силуэты и ощущал
свет. С большим трудом добрались в боль�

ницу на консультацию к врачу глазного отде�
ления. После осмотра специалист не оста�
вил нам надежды на восстановление зрения.
Фамилию врача не называю, Бог ему судья.
Он проявил невнимание, как бы отмахнулся
от наших проблем. 

Мы были в отчаянии, мужу не хотелось да�
же жить: без ноги, да еще слепой. Я его
убеждала, что еще не все потеряно, можно
попытаться найти выход. Через участкового
терапевта Галину Андреевну Ставцеву были
приглашены на дом врачи из поликлиники 
№ 2: невропатолог Людмила Дмитриевна
Черепова, офтальмолог Ирина Юрьевна Ва�
сильева. После их визита появилась надеж�
да, что левый глаз сможет видеть. Это уже
была большая радость. Предстояло опреде�
литься, где оперироваться. Узнали, что в Ор�

ле действует офтальмологический центр
профессора С.Н. Басинского. Туда мы по�
ехали с мужем с надеждой и волнением.
Прошли консультацию у специалистов, а в
заключение — у профессора С.Н. Басинско�
го. И сколько было радости после сообще�
ния об операции в областной больнице им.
МОПРа! Офтальмологическим отделением
там заведует Наталья Николаевна Сафоно�
ва. Это грамотный специалист, добрый, от�
зывчивый человек. Было волнительно, как муж
сможет находиться в больнице в таком слож�
ном положении. Но все сложилось хорошо. Мы
благодарны всему коллективу офтальмологи�
ческого отделения за понимание, доброту.

Прошло более двух месяцев после опера�
ции. Муж видит. Вернулись радость, уверен�
ность. И жизнь теперь продолжается! Спаси�
бо всем, кто вернул радость. 

Светлана ДЮКАНОВА.

Ветеран труда.

г. Орел.

ПРОЗРЕНИЕПРОЗРЕНИЕ

Однажды пожилая женщина
здесь поскользнулась, не удер�
жала равновесие и… выкатилась
прямо на проезжую часть доро�
ги.  Повезло гражданке, ибо
сверхоживленная улица Комсо�
мольская не приспособлена для
подобных "потех".

Как реагирует нормальный
человек, ставший невольным
свидетелем такой привычной
(миргородских луж у нас неме�
рено) сцены?  Возрадуется, что

грохнулся не он сам и пройдет
мимо. 

Житель Орла Олег Юрьевич
Иванов, похоже, несколько
иной. Он начал доставать глав�
ных городских коммунальщиков
звонками: мол, заасфальтируй�
те переход, чтоб люди не мучи�
лись, не падали и, помилуй бог,
не калечились. 

В городском управлении ком�
мунального хозяйства, куда об�
ращался Олег Юрьевич, тоже,

видимо, сразу смекнули, что
гражданин какой�то не такой.
Чиновники годами по таким ис�
кусственным водоемам ходят, в
смысле — на иномарках. И ниче�
го, не жалуются. 

Как в сказке, три раза взывал
Иванов к чиновникам. Но они всё
не превращались из равнодуш�
ных канцелярских столов в до�

брых волшебников,
готовых одним те�
лефонным звонком
без труда заас�
фальтировать тыщу
таких дорожек.

— Как же так? — недоумевал,
зайдя к нам в редакцию, Олег
Юрьевич. — По этой дорожке
ежедневно ходят тысячи людей,
и никого не волнует, что в дож�
дливую погоду это не просто не�
удобно, но и небезопасно…

Слушали мы Иванова, и вот
какая светлая мысль  мелькнула.
Может, подумалось, чтоб эта
сказка получилась с добрым
концом, надо Олегу Юрьевичу,
обратившемуся к чиновникам
уже трижды, сделать это еще хо�
тя бы раз тридцать? 

Правда, мы не стали делиться
счастливой догадкой с Ивано�
вым. Не поймет. Он же не такой,
как все. 

Будем считать, что этой за�
меткой мы еще раз напомнили
работникам городского управ�
ления коммунального хозяйства
о просьбе О.Ю. Иванова. Оста�
лось каких�то 29 обращений.

С. НИКОЛАЕВ.

СССС ЛЛЛЛ ОООО ВВВВ АААА         ББББ ЛЛЛЛ АААА ГГГГ ОООО ДДДД АААА РРРР НННН ОООО СССС ТТТТ ИИИИ

Эка распогодилось. Солнышко блестит. И на душе

повеселело.

Особенно у тех жителей Заводского района Орла, которые

по многу раз в день меряют шагами пятачок возле

трамвайной остановки "Магазин "Уют". Просто праздник,

именины сердца! Под ногами, как всегда бывает после

дождей, не болотная многометровая топь, а, словно в

приличном городе, — асфальт! Слава вам, небеса, можно

ходить, не выискивая брода в луже. 

НА ФОНЕ ГОРОДА

Мне, инвалиду II группы
Великой Отечественной
войны, очень хочется через
вашу газету выразить ис�
креннюю благодарность и
признательность главному
врачу Орловской областной
клинической больницы 
Ю.С. Ворохобкину, зав. от�
делением урологии А.А. По�
повскому, а также всему
медперсоналу отделения.
Люди в белых халатах помог�
ли мне и поддержали в труд�
ную минуту, как в операци�
онный, так и послеопераци�
онный период.

С уважением 

И. ВЕТРОВ.

ННННЕЕЕЕЛЛЛЛЬЬЬЬЗЗЗЗЯЯЯЯ    ЛЛЛЛИИИИ    КККК    ООООССССТТТТАААА НННН ОООО ВВВВ КККК ЕЕЕЕ
ДДДДООООРРРРООООЖЖЖЖККККУУУУ    ППППРРРРООООЛЛЛЛООООЖЖЖЖИИИИТТТТЬЬЬЬ????

"По 122;му закону мне положена санаторно;курортная путевка. За 2005 год я ее не

использовала, так как у меня больные ноги и ехать далеко я не могу. Однако компенсацию

я не получала. Прошу помочь мне разобраться в этом вопросе."

А. ШУТОВА.

г. Орел.

Из Орловского регионального отделения Фонда социального страхования РФ пришел ответ:
"В соответствии с федеральным законом № 122  А. Шутова имеет право на получение государ�

ственной социальной помощи в виде набора социальных услуг. В набор социальных услуг входит пред�
оставление при наличии медицинских показаний путевки на санаторно�курортное лечение. Компенса�
ция за неполученную путевку действующим законодательством не предусмотрена".

ВОПРОС—ОТВЕТ
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КУРОРТ ИЛИ КОМПЕНСАЦИЯ?

Уважаемая редакция! Пишу вам первый раз в своей жизни.
Жизнь так быстротечна. Не успеешь оглянуться и ты уже пенсио�
нер. Как сговорившись, приходит одновременно одиночество, ко�
торое гораздо хуже, чем букет заболеваний, подаренный време�
нем и тяжким трудом. Хорошо, когда есть любимые дети и внуки,
которые скрасят последние годы вашей жизни своим вниманием
и добротой.

Но так бывает далеко не у всех. Не повезло и мне. На старости
лет остался я один в беде и без крова. Но волею судьбы оказался
я в Добринском центре ветеранов войны и труда. И чувствую себя
счастливым, так как для каждого проживающего здесь созданы
хорошие условия  жизни. Все благоустроено, везде чистота и по�
рядок. За всем этим стоит колоссальный труд директора Влади�
мира Николаевича Павловского.

Так мы устроены, что самое дорогое для нас — человеческое
общение. Мы, пожилые люди, неизменно ищем теплоту, дружес�
кую улыбку. Все это мы получаем в полной мере от персонала цен�
тра. Кажется, здесь собрались люди, рожденные, чтобы делать
всем добро. Такие, как врач�терапевт Татьяна Владимировна Са�
модурова, врач�терапевт Валентина Павловна Гапеева, старшая
медицинская сестра Галина Алексеевна Глухих, медицинская сес�
тра Наталья Анатольевна  Черникова.

С. ТРОШКИН.

ГОДЫ КАК ПТИЦЫ… 

С коллективным письмом
наших читателей мы обрати�
лись в администрацию Уриц�
кого района. Менее чем че�
рез две недели из админист�

рации пришло приятное со�
общение о том, что павильон
на остановке "15�й километр"
трассы Орел—Брянск уста�
новлен.

ПОМОГЛА ГАЗЕТА

"Уважаемая редакция! Обращаются к вам за помощью

члены садоводческих товариществ "Ветеран;2",

"Радуга", общества слепых, получившие свои клочки

земли в 1990;е годы. Мы пользуемся автобусной

остановкой "15;й километр" — это на шоссе Орел—

Брянск в Урицком районе. 

Здесь всегда был крытый остановочный павильон, под

которым можно было переждать дождь и спрятаться от

палящего солнца в ожидании своего "льготного"

автобуса. Но грузовая машина сбила наш павильон, и его

куда;то срочно увезли, чтобы не портил общий вид. 

Взываем о помощи, умоляем вас — помогите

восстановить автобусный  павильон."

Дачники.

Всего 20 подписей.

Заводская районная обще�
ственная организация инва�
лидов выражает благодар�
ность индивидуальному пред�
принимателю Юрию Николае�
вичу Грачеву, а также слеса�
рю�мотористу Владимиру
Викторовичу Корнильцеву за
оперативный и качественный
ремонт автомобиля УАЗ, кото�
рый используется для оказа�
ния услуг членам общества.

В. ЧУРИЛОВА.
Председатель районной

общественной 
организации инвалидов.

СССС ПППП ААААСССС ИИИИ ББББ ОООО     ЗЗЗЗ АААА     ПППП ОООО ММММ ОООО ЩЩЩЩ ЬЬЬЬ
ИИИИ НННН ВВВВ АААА ЛЛЛЛ ИИИИ ДДДД АААА ММММ

ПОД КРЫШЕЙ 
ПАВИЛЬОНА


